

El destacado dramaturgo nacional Benjamín Galemiri recibirá próximamente el galardón José Nuez Martín -que distingue desde 1994 a los mejores montajes de los dos años anteriores- por su obra "Edipo Asesor", que fue seleccionada el año pasado entre las nueve obras escogidas para la VII Muestra de Dramaturgia Nacional, organizada por el departamento de Cultura de la Secretaría General de Gobierno. Desde entonces, la pieza ha sido representada a lo largo de todo Chile.

El jurado estuvo integrado por el representante de la fundación José Nuez Martín, Gonzalo Cortés, el director del Instituto de Letras de la Universidad Católica, José Luis Samaniego, los académicos Cedomil Goic, Carola Oyarzún, Alberto Vega y Mónica Hube, esta última en calidad de ministro de fe.

Según los estatutos de la fundación que entrega el estímulo, el Instituto de Letras de la Pontificia Universidad Católica de Chile está encargado de la selección de la mejor obra de teatro publicada o estrenada los dos años anteriores al premio, que se alterna anualmente con la mejor obra narrativa.

El premio ha distinguido desde 1994 al dramaturgo Jorge Díaz por *El guante de hierro*, Diamela Eltit por su novela *Los vigilantes* (1995), Marco Antonio de la Parra por *La pequeña historia de Chile* (1996), Cecilia Urrutia por su novela *Retrato de familia* (1997), Juan Radrigán por *Fantasmas borrachos* (1998), Gonzalo Contreras por *El gran mal* (1999), Egon Wolff

Benjamín Galemiri Obtiene Premio José Nuez Martín por "Edipo Asesor"



por *Encrucijada* (2000), y Hernán Rivera Letelier por *Los trenes se van al purgatorio* (2001).

De acuerdo a lo dispuesto por José Nuez Martín en su testamento, una parte de su legado estaría destinado a obras de beneficencia y de ayuda a

la comunidad y otra, al desarrollo de la cultura de nuestro país.

Entre las razones que esgrimió el jurado para escoger este año a "Edipo Asesor" están sus valores estéticos, literarios y éticos. Además, los jueces estimaron que Benjamín Galemiri apela en su obra a los orígenes del teatro, tratándose de una obra que juega con los clichés de todos los tiempos, con los formatos grandiosos del cine, con personajes bíblicos, con parlamentos brevísimos y extensas acotaciones convertidas en relatos. A su vez, el ritmo acelerado de la acción, la esgrima verbal, el humor ácido, los espacios delirantes, las referencias y citas, introducen al lector en un mundo arrasado por los factores tecnológicos y mediales, en un asomo radical al siglo XXI.

Galemiri, quien actualmente tiene en cartelera "Los Principios de la Fe", agradeció este reconocimiento y tuvo una mención especial para la Muestra de Dramaturgia Nacional de 2001, desde donde surgió este texto.

La ceremonia en que el premio José Nuez Martín -dotado de 100 UF- le será entregado a este autor teatral, se realizará el 15 de octubre próximo, a las 12:30 horas, en el auditorio del Instituto de Letras, en el campus San Joaquín de la Universidad Católica.

AYSEN RESERVA DE VIDA

"El diario de Aysen" (COPINHUE) p. 8-10 30/09/02

644807

Benjamín Galemiri obtiene Premio José Nuez Martín por "Edipo asesor" [artículo]

Libros y documentos

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Benjamín Galemiri obtiene Premio José Nuez Martín por "Edipo asesor" [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)